

## Oldies entscheiden das Preußenduell für sich



Am vierten Spieltag der Herren-Stadtliga trafen endlich beide Preußenteams aufeinander, die alten Herren mit ihrer jahrzehntelangen Erfahrung standen den jungen Wilden gegenüber. Können es die Jugendlichen endlich schaffen und ihre Oldies bezwingen? Dies wird mit Sicherheit irgendwann kommen. Doch die entscheidende Frage ist, ob die Jugend schon stark genug ist und mit guter Technik und Taktik gegen die Erfahrung ankommt. Zunächst sah es aber gar nicht danach aus, die Oldies zogen auf 6 : 1 davon. In einer Auszeit besannen sich die Youngster auf ihr Können und griffen fortan erfolgreicher an. Die Nervosität konnte jedoch nicht vollständig abgelegt werden, der Abgeklärtheit des Gegners war man (noch) nicht ebenbürtig. In Einzelaktionen standen die Jungs ihren Oldies nicht nach, das bessere Zusammenspiel der alten Herren war aber letztendlich Garant zum erneuten Sieg – 25 : 20, 25 : 19. Damit heißt es für das Jugendteam um Kapitän Erik Klinger weiterhin hart zu trainieren, um möglichst in der zweiten oder dritten Runde den erhofften Sieg gegen ihre Oldies zu feiern. Beide Teams holten sich noch einen 2 : 0 Sieg über die Red Cocks, die zu sehr mit sich selbst beschäftigt waren und schon zu viele Punkte durch fehlerhafte eigene Aufschläge abgaben.